



Cour de France.fr / Représentation et festivités / Funérailles et nécropoles / Etudes modernes / Les carreaux de pavage du Moyen Age de l'abbaye de Saint-Denis

Christopher Norton

Les carreaux de pavage du Moyen Age de l'abbaye de Saint-Denis

Article. Source : Bulletin Monumental

Norton, Christopher, Les carreaux de pavage du Moyen Age de l'abbaye de Saint-Denis. In : Bulletin Monumental. Tome 139 N°2, année 1981. pp. 69-100.

Extrait de l'article

Les carreaux de pavage du Moyen Age ont souffert d'un long abandon en France depuis le début du siècle. Ce n'est que récemment que quelques études ont été entreprises et, avec la floraison de l'archéologie médiévale, de nombreux carrelages ont été mis au jour qui commencent à attirer l'attention des archéologues. Je présente les carrelages en terre cuite de l'abbaye de Saint-Denis, qui sont d'un intérêt spécial pas seulement parce qu'ils constituent un élément, d'ailleurs très peu connu, dans la décoration du monument incomparable qu'est Saint-Denis, mais parce qu'ils fournissent un point de référence très important pour l'étude des carreaux de pavage français en général.

[Lire la suite \(Persée\)](#)